



Erinnerungen sind kleine Sterne, die tröstend
in das Dunkel unserer Trauer leuchten.

HERZLICHEN DANK

Für die liebevolle Anteilnahme und die trostreichen Worte, gesprochen oder geschrieben, zum Hinschied von meinem lieben Ehemann, unserem lieben Papi, Grosspapi und Urgrosspapi

Ernst Zweifel-Haas

sind wir tief berührt. Diese sind besonders wertvoll, da kein warmer Händedruck und keine gefühlvolle Umarmung möglich waren. Wir danken allen, die mit uns in dieser Zeit verbunden sind. Ganz herzlichen Dank für die Spenden an die Dialysestation des Spitals Lachen sowie für die grosszügigen Barzuwendungen.

Richterswil, im Januar 2021

Die Trauerfamilie